
こんにちは。

えびです。

世の中夏休みになりましたね！

我が子も夏休みになって

ゆったりモード。

というわけではなくて実は！

宮崎から飛行機で

家族5人ワンちゃん3匹全員連れて、

”夏休み中1ヶ月全て沖縄滞在”

をすることにしました。

なので今沖縄にいます。

一ヶ月家は留守にするけど、

兄弟が我が家に住むので防犯もバッチリ。ｗ

定番の国際通り↓↓
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ちなみにこの国際通り、

私がビジネスを始めたのが2017年なのですが、
稼げて間もない2018年に、

必死に皆と作業した場でした。

忘れていたのですが、

国際通りのスタバを見て、

「あぁーめっちゃ懐かしいな、原点だな。」

なんて思い出して涙でそうでした。
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あの時数10万だったメンバーも
私含めてほぼ1000万は超えてるなって。

皆コツコツ前向いて

行動しただけなんですけどね。

今回の沖縄1ヶ月滞在なんて
夢にも思っていなかった時期です。

だって私はサラリーマン。

月に4,5回しか休みが無かったし、
連休なんてほぼ取れなかったです。

旅行に行ったことすら無かったですね。

今はというと、

どんなビジネスするにしても

パソコンさえあれば出来るので、

沖縄に住んでも

何も変わらない日常って感じです。

キッカケは5月頃に嫁が行きたい
って言い出したのが

沖縄1ヶ月の始まりなのですが、

3泊4日じゃ足りないよね。



という一言だけ。

「じゃあ一ヶ月住んだらどう？」

みたいなノリですね。

別にサボって完全夏休み

するわけではないですよ。

今みたいにメルマガも書いてるし、

クライアントさんのサポートだって

フルで行ってます。

と言っても仕組み作ってますし、

作業時間は1時間くらい。

あらゆる自動化をしているので、

沖縄で海に行ってる時でも

美ら海水族館で遊んでいる時でも

高額案件がどんどん売れています↓↓
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私だけでなく、

コンサル生も私が夏休みしてる間でも、

・YouTubeチャンネル10万人突破したり
・今まで一つも売れなかったVODを初めて成約出来たり

バンバン成果を上げてくれています↓↓
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いいっすね、自動化。

私がビジネス始めたのが

2017年の12月だから、

4,5年でここまで自由になれる。
オンラインビジネスだからこそ

って感じです。

改めて凄い世界だ。

やろうよ、皆。

%name1%さんもまずは何か一つ、

・ブログでも

・YouTubeでも
・自社商品でも

自動化出来る仕組みを

作っていきましょう。

そして来年には%name1%さんも
一緒に沖縄いきましょう！

私と関わる人は

一人でも多く一緒に夏休みする、

そんな事を目標にこれからも

積極的に動いていきます。

あっ、

ちなみに今沖縄にいる方は

私までメッセージくださいー！

それでは！




